
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herrn 

Oberbürgermeister 

Christian Schuchardt 

Würzburg 

Per Email 

20.11.2016 

 

ÖDP-Fraktion Antrag 7 „Erhöhung Etat Neuanschaffung Baumreihen “ zum 
Haushalt 2017 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

zum Verwaltungshaushalt HH-Stelle 5800.9550 im Vermögenshaushalt oder ggf. auf der 

notwendigen Haushaltsstelle stellen wir folgenden Antrag: 

 

Der Etat wird auf 100.000 Euro erhöht.  
 
Begründung: 

 

Mehr denn je brauchen wir insbesondere in der Innenstadt „grüne Plätze“, Kleinstbiotope 

und Einzelbäume, die uns helfen, die Probleme mit Feinstaub und der Klimaveränderung 

zu bewältigen.  

Darauf hat insbesondere zuletzt der Zwischenbericht zu den Klimamaßnahmen hinge-

wiesen. Dort wurde ausdrücklich die hohe Bedeutung kleiner Grünflächen betont. Der 

Ringpark alleine reicht in keinster Weise aus. Ebenso wenig natürlich die Landesgarten-

schau 2018 auf dem Hubland mit den Begleitmaßnahmen, die den Talkessel kaum 

abkühlen werden. 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 
 
Raimund Binder    Christiane Kerner          Heinz Braun  
Fraktionsvorsitzender   Stadträtin           Stv. Fraktionsvorsitzender 


